

Gute Stimmung bei Lammkoteletts und „Ratatouille“-Musik

Am zweiten Julisamstag veranstaltete der Helferkreis (HK) Asyl und die Caritas ein Sommerfest in der Asylunterkunft an der Oberschleißheimer Bahnhofstraße. Bewohner aus Eritrea, Gambia, Syrien, Afghanistan und Pakistan hatten Gerichte ihrer Heimat fürs Buffet zubereitet wie Tabouleh, ein würziger Salat arabischer Herkunft aus Petersilie, Couscous, Zwiebeln und Tomaten. Außerdem wurden Lammkoteletts gegrillt und die Oberschleißheimer Band „Ratatouille“ sorgte für gute Stimmung. Später legten noch Geflüchtete als DJs Musik auf. Bewohner und Helfer hatten bunte Pavillons gegen den Regen aufgebaut, der jedoch für zwei Stunden eine Pause machte und so ein nettes Beisammensein ermöglichte. Geflüchtete, Nachbarn und andere Oberschleißheimer trafen sich zum Gespräch. Viele Fragen zu „Woher?“, „Wie lebt man hier?“ sowie zur Situation der Geflüchteten allgemein wurden beantwortet. Die Jüngeren hatten viel Spaß beim Kinderschminken und mit einer Schokokusswurfmaschine. Es war ein rundum gelungenes Fest, das hoffentlich nächstes Jahr wieder stattfinden kann.

